

DISKOMINFO

Bupati Way Kanan Hadiri HUT Kampung Sriwijaya Ke-59

AftisarPutra - WAYKANAN.DISKOMINFO.ID

Jun 25, 2024 - 17:58



Bupati Way Kanan Raden Adipati Surya Menghadiri HUT Kampung Sriwijaya Ke 59

Way Kanan - Bupati Way Kanan Raden Adipati Surya menghadiri Hari Ulang Tahun (HUT) Ke- 59 Kampung Sriwijaya Kecamatan Umpu Semenguk. Selasa 25 Juni 2024.

Bupati Adipati menyampaikan melalui peringatan Hari Ulang Tahun mengajak untuk menjadikan sebagai momentum untuk mengingat kembali bahwa setiap

capaian pembangunan yang kita raih saat ini adalah berkat kerja keras parapendahulu kita. Tugas kita hanyalah melanjutkan pembangunan yang telah mereka rintis dan perjuangkan, sehingga Kampung Sriwijaya menjadi daerah yang sangat istimewa seperti saat ini. Maka, sebagai wujud syukur dan terima kasih kepada para pendahulu.

"Kita harus bertekad untuk tetap bekerja dan memberikan yang terbaik dalam konteks kegiatan kita malam ini, Doa Bersama dalam rangka peringatan hari ulang tahun kampung Sriwijaya harus diartikulasikan sebagai salah satu upaya transformasi diri atas kesalehan umat. Yakni, sebagai semangat baru untuk membangun nilai-nilai profetik agar tercipta masyarakat Kampung Sriwijaya yang madani yang menjunjung tinggi nilai demokrasi seperti toleransi, rukun, anti kekerasan, cinta lingkungan, pluralisme, keadilan sosial, ruang bebas partisipasi, dan humanisme".ujar Bupati.

Kami, Pemerintah Kabupaten Way Kanan, senantiasa berkomitmen dan mendukung setiap kegiatan keagamaan dan kebudayaan yang dilaksanakan oleh masyarakat. Karena hal tersebut tertuang di dalam salah satu dari empat misi kabupaten Way Kanan, yakni Meningkatkan kualitas kehidupan masyarakat dan kompetensi SDM.

"Oleh karenanya untuk mewujudkan apa yang menjadi misi kami ke depan perlu do'a dan dukungan serta sinergi semua pihak termasuk masyarakat kampung Sriwijaya.

Harapannya ke depan, semoga dengan Doa

Bersama ini, Allah SWT akan menurunkan rahmatNya kepada kita semua, Allah kabulkan seluruh hajat kita, Allah angkat seluruh kesusahan dan penyakit kita, Allah jaga kampung kita, Allah hilangkan semua wabah dan maksiat di negeri kita dan Allah selamatkan kita semua di dunia maupun akhirat. Aamiin yaa rabbal alamin".tutur Harap Bupati.(Tr)